

Un message de remerciements est affiché.

L'Hôpital Lozère remercie ses nombreux soutiens

SOLIDARITÉ

Les dons solidaires continuent à l'Hôpital Lozère, en soutien au personnel soignant. Encore ce vendredi, 300 croissants et pains au chocolat ont été livrés pour l'ensemble des équipes, en provenance des boulangeries et pâtisseries de la ville de Mende (Pons, d'Angiran, Colomb, Les Glaneuses Gourmandes, de la Bête et du Viaduc, Bringer et Majorel). Des dons qui systématiquement font chaud au cœur des soignants.

Pour remercier tout cet élan de solidarité, la direction de l'hôpital a fait apposer à l'entrée depuis cette fin de semaine, ce message "Merci pour votre soutien" et un panneau sur lequel les donateurs sont affichés. Ils sont déjà une cinquantaine mais il reste encore de la place! À noter qu'à l'Ehpad de la résidence Saint-Jacques à Marvejols, des petites intentions ont également été très appréciées du personnel : la fameuse tomme de la Fromage-Benoît Chapert d'Aumont-Aubrac, l'excellente fouace d'une Marvejolaise et la succulente tarte poire chocolat du P'tit marché du Monastier. Ce dernier avait déjà dans la semaine fait une expédition de desserts à l'hôpital de Mende.